

Ein wahrer Segen für den Philharmonischen Chor

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Der Philharmonische Chor e. V. wurde am 30. Oktober 2020 als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 2. November 2020

Der Philharmonische Chor Bayreuth e. V. ist der 3. Moneedn-Mondoochs-Gewinner: Die Sparkasse gratuliert.

Und wieder schlugen viele Hörer über WhatsApp unter 0921/7575 040 bei Radio Mainwelle „ihren Verein“ vor. Gezogen wurde der Philharmonische Chor Bayreuth e. V.

Beim größten Chor Oberfrankens treffen sich Musikerinnen und Musiker normalerweise jeden Donnerstag zur Probe. Zweimal im Jahr bringen die Musikbegeisterten mit den Hofer Symphonikern große klassische Chorwerke namhafter Komponisten unter der Leitung unseres Dirigenten Torsten Petzold auf die Bühne.

„Wir haben jetzt in der Corona-Zeit keine Einnahmen aber Ausgaben und hoffen, diese Zeit überbrücken zu können. Vielen Dank auch im Namen der Mitglieder an die Sparkasse Bayreuth. Die 1.000 Euro-Spende ist für uns ein wahrer Segen“, sagte der Vorsitzende des Philharmonischen Chors, Dr. Heinz Ponnath, als er über den Gewinn informiert wurde.

Silke Baumgärtner, die Glücksfee der Sparkasse, freute sich ebenso: „Gerade in diesen Monaten, in einer sehr unruhigen Zeit, ist Musik für uns alle sehr wichtig. Der Philharmonische Chor kann die Unterstützung sicherlich gut gebrauchen. Herzlichen Glückwunsch im Namen der Sparkasse.“



Christine Hundsdörfer und Heinz Ponnath vom Philharmonischen Chor freuen sich über die finanzielle Unterstützung.

Hier geht's zur Homepage des Philharmonischen Chors:
<https://www.philharmonischer-chor-bayreuth.de/>

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0921/7575040 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt ab dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de

Presse-Information